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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена составлению и планированию производственно-хозяйственной деятельности специализированного рыбного цеха (заготовочного предприятия общественного питания) ООО «Океан» по производству полуфабрикатов из рыбы для реализации в доготовочные сети питания. Задачи, которые решались в процессе построения и обоснования проекта предприятия: 1) Разработка производственной программы предприятия, определение потенциального контингента потребителей продукции, расчет и обоснование производственной мощности специализированного цеха. 2) Составление технической и технологической документации на полуфабрикаты из рыбы, построение технологического процесса производства полуфабрикатов из рыбы, выполнение технологических расчетов оборудования и площади помещений. 3) Определение структуры управления предприятием, разработка штатного расписания. 4) Разработка мер по обеспечению безопасных и комфортных условий труда. 5) Расчет экономической эффективности производственно-хозяйственной деятельности предприятия. Результатом проведенной работы стал проект специализированного рыбного цеха ООО «Океан» с рассчитанной площадью 486 м2 и площадью рыбного цеха 51,2 м2, мощностью 1,75 т/сут сырья или 1,1 т/сут полуфабрикатов из рыбы Численность сотрудников составила 38 человек, в том числе производственной бригады 18 человек. Рассчитаны основные экономические показатели: товарооборот – 191 223 тыс. руб., чистая прибыль – 25351 тыс. руб. и срок окупаемости – 2,2 года.
        

        
          The graduate work is devoted to the creation and planning of production and business of facility of fish products (primary food processing facility) «Ocean» that aimed at processing of fish and their delivery to restaurants, cafes and other organization of such kind. The goals of the graduate work: 1) Creation of production program for facility, determination of the target customer segment, calculation and prove of the daily production of the facility. 2) Development of the technical and technological documents for semi-finished fish products and technology of processing, the calculation of technological equipment and area of the premises. 3) Definition of the organizational structure for the facility and development of the staff schedule.   4) Development of the comfortable and safe working conditions for the personnel. 5) Calculation of the main economic efficiency criteria.  The result of the work is the project of the food facility «Ocean» with the area of 486 m2 and 51,2 m2 for the premise for fish, with the total capacity of 1,75 tons per day of raw materials. The  number of the personnel is 38 people, including 18 people who work on fish processing. The economic criteria are calculated – commodity circulation – 191 223 thousands of rubles, revenue – 25351 thousands of rubles and payback period – 2,2 years.
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